



Friedrich Haag

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion

Friedrich Haag MdL · Konrad-Adenauer-Str. 3 · 70173 Stuttgart

Seite 1/1

Stuttgart, 2. Mail 2024

Friedrich Haag MdL
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion
Wohnungsbaupolitischer Sprecher
der FDP/DVP-Fraktion
Mitglied im Verkehrsausschuss

friedrich.haag@fdp.landtag-bw.de
www.fdp-dvp-fraktion.de
www.friedrich-haag.de

facebook.com/haagfdp
instagram.com/haagfdp

Landtagsbüro
Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Straße 3
Besuchereingang:
Stauffenbergstraße 1
70173 Stuttgart
T: 0711 2063 9240

Wahlkreisbüro
Weißenburgstr. 29
70180 Stuttgart
T: 0711 9459 1111

PRESSEMITTEILUNG

Zu den Ausschreitungen bei der «Revolutionären 1. Mai Demo» in Stuttgart sagt der Stuttgarter FDP-Landtagsabgeordnete Friedrich Haag:

"Was am 1. Mai in Stuttgart passiert ist, dürfen wir nicht tolerieren. Gut, dass die Polizei schnell eingegriffen und bereits Ermittlungen eingeleitet hat. Jeder Angriff auf Einsatzkräfte ist einer zu viel. Mein Dank gilt den Beamten für ihr konsequentes Einschreiten.

Der Vorfall zeigt erneut, wie wichtig eine gute personelle Ausstattung der Polizei ist, um in solchen Situationen schnell eingreifen zu können und die Belastung der einzelnen Beamten zu reduzieren. Sonst kommen ständig neue Überstunden zu den ohnehin hohen Stundenkonten dazu. Deshalb muss Innenminister Strobl jetzt auch endlich dafür sorgen, dass die rund 20 Prozent nicht besetzten Stellen auf den Stuttgarter Polizeirevieren schnellstmöglich besetzt werden."